

Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid D. JOSÉ JUAN DÍAZ TRILLO y Dª. JOSEFA INMACULADA GONZÁLEZ BAYO, Diputados por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sean contestada por escrito.

SOBRE LA LÍNEA ALTA VELOCIDAD HUELVA-SEVILLA

El Secretario General de Infraestructuras, Manuel Niño González, dijo en la Comisión de Fomento -celebrada el día 21 de junio de 2017- que han aparecido "nuevas situaciones" en la tramitación ambiental del proyecto de la Línea de Alta Velocidad Sevilla-Huelva.

¿cuáles son "esas nuevas situaciones" que han aparecido en la tramitación ambiental?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 22 de junio de 2017

EL DIPUTADO

JOSÉ JUAN DÍAZ TRILLO

LA DIPUTADA

JOSEFA I. GONZÁLEZ BAYO

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

19-29/FO-13-lcm